Presenta renuncia Hiram Almeida Estrada como titular de la SSP-CDMX

BOLETÍN 04 JULIO 2018

El licenciado Hiram Almeida Estrada informó esta tarde que presentó su renuncia con efectos al 31 de julio y con carácter de irrevocable, al cargo como titular de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), el cual desempeñó por más de 3 años y 6 meses, desde el 15 de diciembre de 2014.

Almeida Estrada mencionó que se desempeñó "con la satisfacción y la frente en alto de haber obtenido grandes resultados en el combate frontal a la delincuencia y también haber contribuido a través de la seguridad al equilibrio más recientemente en la prevalencia de la democracia en los procesos electorales".

"Seguro de que al existir grandes retos aún por cumplir, la policía de la Ciudad de México es hoy una fuerza de cerca de 90 mil mujeres y hombres que con dedicación, esfuerzo y disciplina todos los días preservan el orden y los intereses de la sociedad y continuarán esforzándose como ejemplo de una policía moderna, eficaz y legal", agregó.

"Mi gratitud a todos y cada uno de ellos, deseo el mayor de los éxitos a la actual administración del Gobierno de la Ciudad de México y a los gobiernos de la transición democrática". finalizó.

Compartir









